
Protokoll:  
66/Herr Gerhards erläutert anhand eines Planes die bestehenden Verkehrsbeziehungen. Das 
Gutachterbüro Vertec sei beauftragt worden, Möglichkeiten zur Verkehrsentlastung vorzustellen. 
In der kommenden Woche sei ein Vorgespräch mit dem Gutachterbüro terminiert. 
Rm Schumann-Dreyer bittet die Verwaltung, möglichst zeitnah einen Vorschlag zur 
Verkehrsentlastung zu entwickeln. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 


